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「平成２７年度第１回徳島市地域公共交通会議」 

会議録（要約） 

 

平成２７年６月２６日（金） 

１０時～午前１０時３０分 

徳島市役所 ８階 庁議室 

 

 欠席者 ０人、傍聴者 ０人 

 

 

１ 開  会 

 

 

２ 会長あいさつ 

  （鈴江第二副市長） 

 

 

３ 委員の交代について 

  ４名の委員が交代したため、新しい委員を紹介 

  組織の廃止により１名の委員の解職を報告 

 

 

４ 協議事項 

協議事項については、設置要綱第６条に基づき会長が議長となり、議事進行を執り行

う。 

 

（会  長） 

それでは、事務局に替わりまして、議事の進行をさせていただきます。 

はじめに、協議事項（１）の徳島市公共交通不便地域調査業務の実施内容（案）につ

いて、事務局から説明してください。 

 

（事 務 局） 

  徳島市公共交通不便地域調査業務の実施内容（案）の説明 

 

（会  長） 

ただいま説明のありました実施内容案につきまして、ご質問、ご意見はございません
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か？ 

 

（委  員） 

アンケートについて、バス停や行先、バスの路線情報の表示、チケット（１日乗車券     

等）の購入先などバスに対する身近な不便を感じていることについての設問を入れては

どうか。 

 

（事 務 局） 

バス車内にて、定期的に利用者のご意見がいただけるようアンケートを実施するほか、

ホームページなどでご意見をお聞きしていきたいと思います。 

今回は公共交通不便地域を対象としたアンケートとしております。 

 

（委  員） 

了解した。これだけの委員が集まる場であるので、この協議の場を生かしサービス向

上策についても今後ご検討いただけると幸いである。 

 

（事 務 局） 

サービス向上策については、地域公共交通総合連携計画にも反映しており、今後、バ

ス事業者とも連携・協議しながら検討し、取り組んでいきたいと思います。 

 

（委  員） 

今回は、公共交通不便地域を対象とするアンケートなので、集中的に公共交通不便地

域の解消に向けた内容とし、利用者が気づいている不便さについては、一般の利用者向

け（市民全体）のアンケートを実施し、そこで聞いてはどうか。今後ご検討をお願いし

たい。 

 

（委  員） 

アンケート調査票 P5公共交通の利用意向の問 7「あなたが利用したいと思う最低限の

サービス水準」について、徒歩 3 分で約 200m であるが、高齢者だと 200m でも厳しい

方がおられる。「1分まで」の選択肢を追加してはどうか。 

 

（事 務 局） 

選択肢の追加を検討します。 

 

（会  長） 

他にご質問はございませんか？特にないようでしたら、これを踏まえ進めさせていた
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だきたいと思いますが、よろしいでしょうか？ 

 

（会  場） 

異議なし。 

 

（会  長） 

つづきまして、協議事項（２）の生活交通確保維持改善計画（案）について事務局か

ら説明してください。 

 

（事 務 局） 

生活交通確保維持改善計画（案）の説明 

 

（会  長） 

ただいま説明のありました計画案につきまして、ご質問、ご意見はございませんか？ 

 

（会  長） 

特にご意見等もないようですので、計画案のとおり、ご承認いただいてよろしいでし

ょうか？ 

 

（会  場） 

異議なし。 

 

（会  長） 

ありがとうございました。それでは承認いただいた計画で国に提出したいと思います。 

本日の議事につきましては以上でございますが、その他、ご意見、ご質問がございま

したらご発言をお願いします。 

 

（委  員） 

南部循環線に乗車してみたが、予定時刻より遅れて運行しており、後続のバスが連な

っていたときもあった。たいてい 10分前後遅れて走っていた。 

 

（事 務 局） 

実際の時間と合っていないところは、今後時間の調整など検討したいと思います。 

 

（会  長） 

本日の議事につきましては以上でございますので、事務局に進行をお返しします。 
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委員の皆さまには、議事の円滑な進行にご協力いただきありがとうございました。今

後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

５ 閉  会 


